

RAPPORT D'ACTIVITÉ DE LA COMMISSION JEUNESSE 2018

2018 a été marqué par un fort retour de l'attractivité et de la fréquentation des sorties à ski de randonnée, induit notamment par le point fort, un séjour d'une semaine entre l'Alpe Devero et le Simplon. Il en va de même pour l'alpinisme et l'escalade pour lesquelles les semaines à Albigna et à Buis-les-Baronnies ont rencontré un beau succès !

Le groupe des 12-17 ans de l'année passée s'est bien renforcé et les participants viennent maintenant régulièrement aux sorties, pour aller en montagne, mais aussi pour se retrouver entre eux. Cela se ressent dans la motivation et dans l'autonomie des participants qui s'améliorent à chaque sortie. De plus, une partie d'entre eux sont motivés à commencer la formation de moniteur Jeunesse et Sport.

Afin de garder ce joli groupe en 2019, le programme a été pensé en conséquence, avec à nouveau de belles sorties de ski suivi par des semaines en alpinisme et en escalade, en tentant de maintenir un équilibre entre les sorties « Découverte » et « Progression ».

En ce qui concerne les moniteurs, leurs compétences sont toujours aussi bonnes et nous avons eu une équipe très motivé et disponible. Par comparaison l'année 2019 sera peut-être un peu plus difficile car une partie des moniteurs aura moins de temps disponible.

2018 a aussi été marqué par un changement de présidence avec Arthur Bucher qui a repris au fur et à mesure le groupe jeunesse, autant comme président que comme guide de montagne.

En conclusion, une belle année, avec un groupe stable qui s'est formé et des sorties d'une semaine qui ont été très appréciées.

David Moreau